

Protêt *re* l'Hôpital.

Il est reconnu depuis longtemps qu'il nous faut un bon hôpital à Sherbrooke, mais encore faut-il qu'il soit construit dans l'endroit le plus favorable pour le public et pour la Communauté qui le paiera de son travail, (c'est sous-entendu !) mais surtout avec l'argent du dit public ! je comprends donc qu'il faille choisir, mais *bien choisir* le site sur lequel cent à deux cent mille piastres seront dépensées ! Et d'où viendra cette somme énorme, pour une population qui n'est pas riche *tant s'en faut !* de votre bourse et de la mienne. C'est très bien, on doit aider les œuvres de charité, chacun suivant ses moyens,—Je le prêche depuis 24 ans!—Mais...oui, il y a *un mais*, et il consiste en ceci : il ne faut pas jeter l'argent du pauvre par la fenêtre, c'est un crime!...Or, dans mon humble opinion, je considère que payer \$14,700 pour le coin de terre qui a été acheté à Sherbrooke-Est, c'est *gaspiller* l'argent du pauvre ! C'est un joli petit plateau — j'aime à rendre justice — mais joli surtout pour ceux ou celles qui désirent jeter un coup d'œil sur la rue King de temps en temps, *sic !* Quoi ! onze (11) acres de terrain irrégulier, coupé d'une ravine d'un côté, masqué par quatre maisons du côté nord-ouest qui en fermeront l'accès à l'hôpital, par deux autres maisons du côté nord, par une nouvelle construction au sud-est qui enlève une partie du petit bocage, et enfin, en avant, comprenez bien, tout à fait en avant, par un profond ravin!... Et à